



## DOS JUGADORES DE FÚTBOL DE LA LIGA CASILDENSE MURIERON EN UN ACCIDENTE EN RUTA 33



El accidente ocurrió a las 8:30 en el sector ubicado entre el Golf Club Casilda y la ex estación de Peaje de ruta 33, donde por causas a establecer, un automóvil Fiat Punto que transitaba en sentido Chabás-Rosario se cruzó de carril e impactó de frente contra un árbol de gran tamaño, perdiendo la vida los dos jóvenes futbolistas.

Ariel y Maximiliano Rolón eran dos jóvenes hermanos mellizos que jugaban al fútbol en Huracán y Atlético Chabás, en la Liga Casildense. Su hermano mayor Alberto “Chicho” Rolón, quien también jugaba en Huracán, no viajaba con ellos al momento del siniestro.

Por la tragedia, los clubes de Chabás emitieron comunicados y las redes sociales se llenaron de mensajes de luto y condolencias. La Liga Casildense de Fútbol suspendió la fecha de primera división y reserva prevista para este fin de semana.

### **BARCELONA ENVIÓ CONDOLENCIAS**

La noticia de la tragedia en la ruta santafesina 33, llegó a España.

“Consternados por la muerte de Maxi Rolón (1995), jugador del fútbol base del FC Barcelona entre 2010 y 2016”, fue el mensaje del club catalán vía Twitter.

“Expresamos nuestro más sentido pésame y todo el apoyo a su familia. Descanse en Paz”, señaló Barcelona junto a una foto de Rolón, uno de los dos hermanos fallecidos, con esa camiseta.

“Chicho”, el mayor de los dos, jugaba en Huracán de Chabas en la Liga Casildense. Era uno de los futbolistas más reconocidos del torneo por su talento y trayectoria. Hizo inferiores en Vélez y llegó a compartir cancha con Lionel Messi en el Barsa.

### **CATEGORY**

1. POLICIALES
2. REGIONALES

### **Category**

1. POLICIALES
2. REGIONALES

### **Date Created**

mayo 2022

### **Author**

administrador